



## Habrá cirugía mayor a presupuesto para no afectar a universidades: Monreal

Ante los distintos retos que hay para no reducir el presupuesto en educación, salud, cultura, carreteras y las fuerzas armadas y no dejar descobijadas a las universidades públicas, habrá una cirugía mayor al Proyecto de Presupuesto de Egresos 2025 que presentó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, que el titular de la SHCP, Rogelio Ramírez de la O, entregó el 15 de noviembre a la Cámara de Diputados.



Así lo adelantó el coordinador del grupo parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal** a medios de comunicación.

“Tenemos que hacer una cirugía mayor al presupuesto para garantizar el recurso a las universidades que no pueden disminuir su presupuesto del año pasado, para garantizar un presupuesto mayor y en el caso de la cultura para poder compensar y no reducir el tema a las Fuerzas Armadas”, explicó Monreal.



Otros temas que prometió serán revisados son el de carreteras e infraestructura y el campo mexicano. En el caso de Salud, dijo que los recursos se le destinan a través del IMSS-Bienestar.

El coordinador parlamentario de Morena incluso informó que ya se reunió con los rectores de la UNAM y de la Universidad de Oaxaca y además tiene agendadas reuniones con los de Guerrero y de Chiapas.

Descobijarían al INE y al TEPJF

Los representantes de los medios de comunicación le preguntaron qué rubros serían descubijados. Adelantó que uno de ellos es el Instituto Nacional Electoral, que para el 2025 tiene el compromiso de organizar la elección de ministros, magistrados y jueces.

“Ya hablé con el INE, por supuesto que tiene que ajustarse. Con la extinción de los órganos autónomos, algo vamos a obtener también y estamos buscando de dónde podemos completar un fondo para este resarcimiento a estos rubros que les he comentado”, planteó Monreal.

También podría ser contemplado para los recortes de recursos el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Respecto a hacer una reforma fiscal, aclaró que para este año ya no hay tiempo.

La presidenta del Instituto Nacional Electoral Guadalupe Taddei acudió este 20 de noviembre a la Cámara de Diputados donde se reunió con Monreal. Dijo que ante el posible recorte de los recursos para el INE, la elección de jueces, magistrados y ministros para dar cumplimiento a la reforma judicial podría demorar tres meses y pasarse del 1 de junio al 1 de octubre del próximo año.

Para ello, se requiere hacer otra reforma a la constitución.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/11/20/habra-cirugia-mayor-presupuesto-para-no-afectar-universidades-monreal-511041.html>